

Auch dieses Jahr richteten die Junggesellen wieder (mit Unterstützung der Griechenmädchen, und reichlichen Spenden) den Kindertanz genannten Kinder-Fasching 2014 aus.



Rappellvoll mit gut 80 tobenden, tanzenden und Karamelle-sammelnden Kindern, plus deren Eltern und Großeltern war das Odinsheim gefüllt. Alle verbrachten hier einen kurzatmigen Nachmittag, mit vielen Programmpunkten:

- Kinder-Polonaise,
- Luftballontrampeln (Tanz mit Ballon am Bein. Gewonnen hat, dessen Ballon überlebt)
- Schokokuß-Wettessen (ohne Hände)
- Schafferkloppen (jedes dem Schaffer entwendete Kleidungsstück wird prämiert)
- Sackhüpfen,
- dem obligatorischen Tauziehen (Kinder gegen Junggesellschaft),
- Kinderquatsch (open stage, interessante Witze und Geschichten)
- und Wurst-an -der-Schnur-Wett-essen

ging es zum Finale, der Prämierung des schönsten Kostüms und zum Abschluß gab es dann für die Kleinen noch Geschenke, die den Abschied versüßten.

{gallery}2014/junggesellen/kindertanz{/gallery}